

GUENANGE

Une association qui peut voir l'avenir en rose

• LE 14/5/2019



Photo HD Christiane Stehling et Danielle Toniazzo ont été mises à l'honneur pour quinze et vingt-cinq années au service de la culture. Photo RL

Lors de l'assemblée générale, Marie-Hélène Jentzer, la présidente de la Maison de la Culture installée à Guénange depuis 2015, a comme chaque fois illustré son rapport moral d'un conte à la morale positive qui s'est conclu par : « Evitons de laisser des traces dans le cœur des autres ; même si le temps passe, il en restera toujours quelque chose ». Cette association tournée vers les arts et les activités manuelles compte cinquante-quatre adhérents qui se partagent entre la couture, le patchwork, le scrapbooking et le dessin pastel.

Seule dissonance, Sylvain Spang et Jordan Baumann animent tous les dimanches à partir de 14 h des jeux de rôles et de stratégie qui se terminent fort souvent très tard.